

SANTÉ

Troisième afterwork du fonds Aliénor

Le fonds Aliénor organise son premier événement de l'année mercredi 31 janvier et mettra de nouveau à l'honneur la recherche en santé. Cette soirée aura pour cadre l'espace Republic Corner à Poitiers (accueil à partir de 18 h 30). Elle sera animée par Régis de Closets, journaliste, en présence de Frédérick Gersal, raconteur d'histoire et parrain du fonds Aliénor. Catherine Bréchnignac, invitée d'honneur, physicienne, secrétaire perpétuel honoraire de l'Académie des sciences, interviendra sur le sujet suivant : « Être scientifique aujourd'hui ».